

No. Alumni Universitas	FAUZAL	No. Alumni Fakultas
a) Tempat/Tgl Lahir: Jakarta, 21 Agustus 1976. b) Nama Orang Tua: Bgd Takwin Chatab c) Pasca Sarjana . c) No.BP: 06211019. f) Tgl Lulus: 26 Februari 2008. g) Predikat Lulus: Sangat Memuaskan. h) IPK: 3,2 j) Alamat: Jl. Murai No 15 Perumnas Air Tawar Barat Kota Padang		

Tinjauan Tentang Penyertaan (*Deelneming*) Dalam Tindak Pidana Kehutanan
(Pendekatan Kasus di Pengadilan Negeri Padang)

Tesis S.2 oleh FAUZAL, Pembimbing: Prof. Dr. Elwi Danil, SH, MH. dan Sukanda Husin, SH,LLM.

ABSTRAK

Kerusakan hutan disebabkan oleh perbuatan melawan hukum yang dilakukan oleh pihak-pihak dalam pengelolaan hutan seperti pengolahan perkebunan yang berlebihan, pembukaan lahan baru bagi perkebunan atau pertanian serta pembalakan kayu yang tidak beraturan dan seterusnya. Tindak pidana kehutanan tersebut dilakukan oleh banyak orang atau dilakukan secara bersama-sama. Pengelolaan hutan secara tidak baik akan mempengaruhi perkembangan ekonomi bangsa untuk masa mendatang, maka pengelolaan hutan tersebut harus sesuai dengan apa yang telah diatur dalam Undang-undang Nomor 41 Tahun 1999 tentang Kehutanan. Ada 3 permasalahan yaitu modus operandi dalam bentuk penyertaan (*deelneming*) pada tindak pidana kehutanan, pertimbangan-pertimbangan hakim dalam putusan untuk penyertaan (*deelneming*) pada tindak pidana kehutanan, dan ajaran penyertaan (*deelneming*) yang mempengaruhi putusan hakim dalam tindak pidana kehutanan. Penulis menggunakan metode penelitian yuridis normatif. Hasil penelitian penulis dapatkan modus operandi tindak pidana kehutanan berawal dari kayu untuk pembangunan pabrik rotan, yakni dengan melakukan pembelian kayu, penebangan kayu, pengangkutan kayu, sampai kelokasi. Pertimbangan hakim dalam memutus tindak pidana kehutanan penyertaan, hakim dalam putusannya tidak merinci perbuatan-perbuatan peserta tindak pidana kehutanan secara rinci. Ajaran penyertaan yang mempengaruhi putusan hakim hanya dalam memperjelas pembuktian tindak pidana kehutanan saja. Agar pratisi hukum dalam menyelesaikan tindak pidana kehutanan yang dilakukan dengan penyertaan, menyelesaikan penyertaan tersebut sesuai dengan azas penyertaan yang ada dalam ilmu pengetahuan hukum supaya diterapkan rasa keadilan dalam masyarakat.

Tesis ini telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 26 Februari 2008. Abstrak telah disetujui oleh penguji.

Penguji :

Tanda Tangan					
Nama Terang	Prof. Dr. Elwi Danil, S.H, M.H.	Dr.Yuliandri, S.H, M.H.	Dr. Teguh Sulistia, SH. M. Hum	Sukanda Husin, SH. LLM.	Shinta Agustina, SH. MH.

Mengetahui :

Ketua Program Hukum : Dr.Yuliandri, S.H, M.H. _____
Nama Terang Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftar ke Fakultas / Universitas Andalas dan mendapat Nomor Alumnus:

	Petugas Fakultas/Universitas	
Nomor Alumni Fakultas	Nama	Tanda Tangan
Nomor Alumni Universitas	Nama	Tanda Tangan